



Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin

Tatiana Herda Muñoz

Anfrage

Einrichtung eines Corona-Testzentrums im Bürgerhaus Mainz-Hechtsheim

Die Bewältigung der Corona-Pandemie stellt nach wie vor eine große Herausforderung dar. Der Gesundheitsschutz der Bevölkerung steht dabei an vorderster Stelle. Hier ist es neben den Impfungen wichtig, Möglichkeiten zu schaffen, dass sich die Menschen regelmäßig und unkompliziert testen lassen können.

Ein Testzentrum besteht bereits auf dem Hechtsheimer Messegelände, erreichbar mit dem Auto oder dem Bus. Für weniger mobile Personen könnte es wichtig sein, eine näher gelegene, im Idealfall zu Fuß erreichbare Testmöglichkeit zu haben. Dies träfe zum Beispiel auf das Bürgerhaus Hechtsheim zu.

Wir fragen daher die Verwaltung:

- 1) Gibt es Bedarf für ein weiteres Testzentrum im Stadtteil Mainz-Hechtsheim?
- 2) Kommt als Standort das Bürgerhaus in Betracht?